

ORDER OF CONVOCATION

PROCESSIONAL MUSIC

ENTRY OF THE ACADEMIC PROCESSION

(The audience is asked to stand and remain standing until the invocation is delivered)

THE NATIONAL ANTHEM – *O CANADA*

INVOCATION

Padre

OPENING ADDRESS BY THE COMMANDANT

Brigadier-General Eric Tremblay

PRINCIPAL'S ADDRESS

Dr. J. Sokolsky

CONFERRING OF THE HONORARY DEGREES BY THE VICE-CHANCELLOR

Commandant of RMCC, Brigadier-General Eric Tremblay

DOCTOR OF LAWS, *HONORIS CAUSA*

Ms. Margaret Atwood

DOCTOR OF MILITARY SCIENCE, *HONORIS CAUSA*

General Abdul Rahim Wardak

INTRODUCTION OF THE CONVOCATION SPEAKER BY THE VICE-CHANCELLOR

Commandant of RMCC, Brigadier-General Eric Tremblay

ADDRESS TO CONVOCATION

Ms. Margaret Atwood

CONFERRING OF GRADUATE DEGREES

Presented by Dr. Fugère, Dean Graduate Studies

CONFERRING OF UNDERGRADUATE DEGREES

Presented by Dr. L. McDonough, Dean of Arts

PRESENTATION OF PRIZES AND AWARDS

Brigadier-General Eric Tremblay

BENEDICTION

Padre

ANTHEM – *GOD SAVE THE QUEEN*

RECESSIONAL MUSIC

(The audience is asked to stand and remain in place until the procession has left the hall)

PROGRAMME DE LA COLLATION DES GRADES

MUSIQUE DU DÉFILÉ

ENTRÉE DU CORTÈGE DU CORPS PROFESSORAL
(On demande à l'auditoire de se lever et de rester debout pendant toute la durée de l'invocation)

HYMNE NATIONAL — *O CANADA*

PRIÈRE
Aumônier

OUVERTURE DE LA CÉRÉMONIE PAR LE COMMANDANT
Brigadier-Général J.G.E. Tremblay

ALLOCUTION DU RECTEUR
M. J. Sokolsky

REMISE DES DIPLÔMES HONORIFIQUES PAR LE VICE-CHANCELIER
Commandant du CMRC, Brigadier-Général Éric Tremblay

DOCTORAT EN LOI, *HONORIS CAUSA*
Ms. Margaret Atwood

DOCTORAT ÈS SCIENCES MILITAIRES, *HONORIS CAUSA*
Général Abdul Rahim Wardak

PRÉSENTATION DE L'ORATEUR DE LA COLLATION DES GRADES PAR LE VICE-CHANCELIER
Commandant du CMRC, Brigadier-Général J.G.E. Tremblay

ALLOCUTION
Ms. Margaret Atwood

COLLATION DES GRADES DES ÉTUDES SUPÉRIEURES
Présenté par M. Fugère, doyen des études supérieures

COLLATION DES GRADES DU PREMIER CYCLE
Présenté par M. McDonough, doyen des arts

PRÉSENTATION DES PRIX
Brigadier-Général J.G.E. Tremblay

BÉNÉDICTION
Aumônier

HYMNE — *GOD SAVE THE QUEEN*

MUSIQUE DE SORTIE
(On demande à l'auditoire de se lever et de rester debout tant que le corps professoral n'a pas quitté la salle)

HONORARY DEGREE RECIPIENTS – RÉCIPENDAIRES DE DIPLÔMES HONORIFIQUES

DOCTOR OF LAWS, *HONORIS CAUSA*

MARGARET ATWOOD

Margaret Atwood was born in 1939 in Ottawa and grew up in northern Ontario and Quebec and, later, Toronto. She received her undergraduate degree from Victoria College at the University of Toronto and her master's degree from Radcliffe College.

Ms. Atwood is the author of more than thirty-five volumes of poetry, fiction, and nonfiction. She is perhaps best known for her novels, which include *The Edible Woman* (1970), *The Handmaid's Tale* (1983), *The Robber Bride* (1994), *Alias Grace* (1996), and *The Blind Assassin*, which won the 2000 Booker Prize. *Oryx and Crake* was released to great acclaim in 2003 and was nominated for the Man Booker Prize, and was followed by *The Year of the Flood* (2009). In 2008, Ms. Atwood delivered the CBC Massey Lecture Series, published as *Payback: Debt and the Shadow Side of Wealth*. Ms. Atwood's work has been published in more than forty languages, including Farsi, Japanese, Turkish, Finnish, Korean, Icelandic, and Estonian, and a number of her titles have been adapted in theatre, opera, television, and film. Throughout her rich and varied career, Margaret Atwood has received numerous awards and honorary degrees. To note, Ms. Atwood has been shortlisted for Britain's most prestigious literary prize, the Booker, five times, winning once, and she has been the finalist for Canada's highest award, the Governor General's, seven times, winning twice. Spain, France, Italy, Norway, Germany, the United States and other nations have also showered her with such honours. In all, she has received more than 55 prestigious national and international awards for her works.

Ms. Atwood's most recent collection, *In Other Worlds: SF and The Human Imagination* (2011), brings together her 2010 Ellmann Lectures with some of her key reviews and introductions and explores what science fiction and speculative fiction have meant to her both as a reader and as a writer.

Margaret Atwood currently lives in Toronto with writer Graeme Gibson, himself a former Collège militaire royal cadet. Together, they are the Joint Honorary Presidents of the Rare Bird Society within Birdlife International, and Ms. Atwood is also a Vice President of International PEN.

DOCTORAT EN LOI, *HONORIS CAUSA*

MARGARET ATWOOD

Margaret Atwood est née en 1939 à Ottawa et a grandi dans le Nord de l'Ontario et du Québec et, plus tard, à Toronto. Elle a reçu son diplôme de premier cycle de Victoria College à l'Université de Toronto et une maîtrise du Radcliffe College de Harvard.

Mme Atwood est l'auteure de plus de trente-cinq volumes de poésie, fiction et non-fiction. Elle est peut-être mieux connue pour ses romans, qui incluent *The Edible Woman* (1970) (trad. *La femme comestible*, 1984), *The Handmaid's Tale* (1983; trad. *La servante écarlate*, 1987), *The Robber Bride* (1993; trad. *La voleuse d'hommes*, 1994), *Alias Grace* (1996; trad. *Captive*, 1998), et *The Blind Assassin* (*Le tueur aveugle*), qui a remporté le prix Booker en 2000. *Oryx Crake* (trad. *Le dernier homme*) a été lancée avec grand succès en 2003 et a été nominé pour le prix Man Booker Prize et a été suivi par *The year of the flood* (2009). En 2008, Mme Atwood a présenté, dans le cadre des Massey Lectures, son essai publié : *Payback: Debt and the Shadow Side of Wealth* (trad. *Comptes et légendes : la dette et la face cachée de la richesse*, 2009). Les travaux de Mme Atwood ont été publiés dans plus de quarante langues, y compris le Farsi, le japonais, le turc, le finlandais, le coréen, l'islandais et l'estonien, et un certain nombre de ses titres ont été adaptés au théâtre, à l'opéra, au cinéma et à la télévision. Tout au long de sa brillante et variée carrière, Margaret Atwood a reçu de nombreux prix et diplômes honorifiques. À noter que Mme Atwood a été nommée, cinq fois, pour le prix littéraire le plus prestigieux de la Grande-Bretagne, le Booker, qu'elle a remporté en 2000. Elle a également gagné deux fois le prix le plus prestigieux du Canada, prix du Gouverneur général, après avoir été finaliste sept fois. L'Espagne, la France, l'Italie, la Norvège, l'Allemagne, les États-Unis et autres pays lui ont également témoigné leur admiration en lui attribuant des honneurs. Au total, elle a reçu, pour ses œuvres, plus de 55 prestigieux prix nationaux et internationaux.

La plus récente collection de Mme Atwood, *In Other Worlds: SF and The Human Imagination* (2011), rassemble ses conférences Ellmann de 2010 avec certaines de ses critiques et présentations principales et explore ce que la science-fiction et la fiction spéculative ont signifié pour elle en tant que lecteur et écrivain.

Margaret Atwood vit actuellement à Toronto avec l'écrivain Graeme Gibson, qui est un ancien élève officier du Collège militaire royal du Canada. Ils sont conjointement les présidents honoraires de la société d'oiseaux rares au sein de Birdlife International. Mme Atwood est également la vice-présidente du PEN International.

DOCTOR OF MILITARY SCIENCE, *HONORIS CAUSA*

GENERAL ABDUL RAHIM WARDAK

Minister Wardak was born in central Maidan, Wardak province in 1944. After graduating from Habibia High School, he joined the Cadet University and completed higher studies in the United States and Ali Naser Academy in Cairo, Egypt. He served as a lecturer in Cadet University and assistant of protocol of the Ministry of Defence.

He served as military assistant of Mahaz-i-Milli, military assistant of the Trilateral Unity, member of Ittehad-i-Mujahidin and commander of the Jihadi fronts of Mahaz-i-Milli. After the fall of communist regime, he was a member of the Security Committee of Kabul City, Chief of the Army Staff, Director of the Military Officers' Society, Director of the Education Commission, member of the National Army Commission, Deputy Defence Minister, Director of Disarmament Programme and Director of Reform of the National Army. He has many literary works in Pashto, Dari and English.

DOCTORAT ÈS SCIENCES MILITAIRES, *HONORIS CAUSA*

GENÉRAL ABDUL RAHIM WARDAK

M. Le Ministre Wardak est né à Maidan, dans la province de Wardak en 1944. Après avoir obtenu son diplôme de l'école secondaire Habibia, il s'engage à Cadet University et complète des études supérieures aux États-Unis et à l'Académie Ali Naser au Caire, en Égypte. Il a été maître de conférences à Cadet University et attaché au protocole du Ministère de la Défense.

Il a été conseiller militaire du Mahaz-i-Milli et du Trilateral Unity, membre de Ittehad-i-Moudjahidin et Commandant du front Jihad du Mahaz-i-Milli. Après la chute du régime communiste, il a été membre de la Commission de la sécurité de la ville de Kaboul, Chef d'état-major de l'armée, Directeur de l'association des officiers militaires, Directeur de la Commission de l'éducation, membre de la Commission nationale de l'armée, Sous-ministre de la défense, Directeur du Programme de désarmement et Directeur de la réforme de l'armée nationale. Il est l'auteur de nombreuses œuvres littéraires en pachto, en dari et en anglais.

DEGREES

DIPLÔMES

DOCTOR OF PHILOSOPHY – DOCTORAT EN PHILOSOPHIE

Chemistry and Chemical Engineering – Chimie et génie chimique

El-Jaby, Samy – Ottawa, ON

Thesis – Mémoire : A Model for Predicting Radiation Exposure for Mission Planning Aboard the International Space Station - Un modèle pour prédire l'exposition aux rayonnements pour la planification de missions à bord de la station spatiale internationale

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. B.J. Lewis

Groves, Michael Nelson – Kelowna, BC

Thesis – Mémoire : Modeling the Cathode in a Proton Exchange Membrane Fuel Cell Using Density Functional Theory: How the Carbon Support Can Affect Durability and Activity of a Platinum Catalyst - Modélisation d'une cathode de piles à combustible à membrane d'échange de protons avec la théorie de la fonctionnelle de la densité : Comment le support de carbone peut affecter la durabilité et l'activité du catalyseur de platine

Thesis Supervisors - Directeurs de mémoire : Dr. C. Malardier-Jugroot / Dr. M. Jugroot

Lebel, Luke Simon – Whitehorse, YT

Thesis – Mémoire : Aerosolization and Soil Entrainment in Explosive Fireballs - Aérosolisation et l'entraînement du sol dans les explosions

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. W.S. Andrews

War Studies – Études sur la conduite de la guerre

Mariano, Stephen John, Colonel – Redlands, California, USA

Thesis – Mémoire : Between the Pen and the Sword: The U.S. Army and Small Wars, Individual and Institutional Attitudes, 1973-2012 - Entre la plume et l'épée : L'armée américaine et les petites guerres, les attitudes individuelles et institutionnelles, 1973 à 2012

Thesis Supervisors - Directeurs de mémoire : Dr. J. Boulden / Dr. J.J. Sokolsky

Moffat, Ian Campbell Douglas, Commander (Retired) – Ottawa, ON

Thesis – Mémoire : The Diplomacy of Chaos: The Allied Intervention in Russia, 1918-1920 - La diplomatie du chaos : Intervention alliée en Russie de 1918 à 1920

Thesis Supervisors - Directeurs de mémoire : Dr. R.G. Haycock / Dr. K. Neilson

Watts, Robert B., Captain (Retired, USCG) – W. Bridgewater, Massachusetts, USA

(Degree conferred 28 June 2012)

Thesis – Mémoire : The Mahanian Legacy: The U.S. Navy, Capital Ship Theory, and the Challenge of Irregular Warfare in the 21st Century - Le Legs de Mahan : La théorie des bâtiments majeurs de la U.S. Navy et les défis de la guerre irrégulière au 21^e siècle

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. J.J. Sokolsky

MASTER OF ARTS – MAÎTRISE ÈS ARTS

War Studies – Études sur la conduite de la guerre

Hunt, Christopher Warren, Major – Edmonton, AB

Thesis – Mémoire : From Bears to Snakes: Army Transformation in Canada and the United States During the Post-Cold War and 9/11 Eras - De l'ours aux serpents : La transformation de l'armée canadienne et de l'armée américaine à la suite de la guerre froide et du 9/11

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. P. Mitchell

Note: Thesis titles have been provided by the authors at their discretion. / Les titres de thèse proviennent des auteurs et sont inclus à leur discrétion.

Abrahams, Sarah
Ottawa, ON

Batsford, Mark W.
Commander
Kingston, ON

Dufault, François
lieutenant-colonel
Montréal, QC

Ewing, Robert Bruce
Lieutenant-Colonel
Trenton, ON

Iarocci, Vincent Matthew
Toronto, ON

Security and Defence Management and Policy – Gestion et politique de la sécurité et de la défense

Jones, Cameron Evan Jarvis
North York, ON

Newton, Jenny M.
Lieutenant-Colonel (Retired)
Toronto, ON

MASTER OF SCIENCE – MAÎTRISE ÈS SCIENCES

Chemistry and Chemical Engineering – Chimie et génie chimique

Portt, Liam John Andrew – Stirling, ON

Thesis – Mémoire : 14-3-3 Prevents Stress Mediated Apoptosis - 14-3-3 empêche l'apoptose médiée par le stress

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. M.T. Greenwood

Physics – Physique

Lobb, Meghan Grace, Lieutenant (Navy) – London, ON

Thesis – Mémoire : An Investigation of the Relationship Between the Skin Temperature of the Sea Surface and the Temperature of the Dynamically Significant Surface Layer - Investigation de la relation entre la température superficielle de la mer et la température de la couche de surface dynamiquement significative

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. J. Buckley

Sigaran, Joanna Michelle
Kingston, ON

MASTER OF ENGINEERING – MAÎTRISE EN GÉNIE

Chemistry and Chemical Engineering – Chimie et génie chimique

Sheink, Christian
Major
Thetford Mines, QC

Smith, Colin Edward
Captain
Toronto, ON

Mechanical Engineering – Génie mécanique

Massouh, Rebekah A.M.
Kingston, ON

MASTER OF APPLIED SCIENCE – MAÎTRISE ÈS SCIENCES APPLIQUÉES

Chemistry and Chemical Engineering – Chimie et génie chimique

Decarie, Gina Lee, Captain – Antigonish County, NS

Thesis – Mémoire : A Comparative Study on the Morphology and Growth Rates of Carbon Dioxide and Methane Hydrates - Étude comparative sur la morphologie et les taux de croissance des hydrates de dioxyde de carbone et de méthane

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. J. Beltran

Electrical and Computer Engineering – Génie électrique et informatique

Moshgelani, Farid – Kingston, ON

Thesis – Mémoire : Ultra-Low Static Power Computer Arithmetic Circuits Using FinFET Technology - Circuits arithmétiques d'ordinateur à très faible dissipation de puissance statique utilisant la technologie FinFET

Thesis Supervisors - Directeurs de mémoire : Dr. D. Al-Khalili / Dr. C. Rozon

Murdoch, Andrew Paul, Captain – Colborne, ON

Thesis – Mémoire : Investigation and Design of a Very Compact Circularly Polarized Microstrip Antenna for Use on Micro-Satellites - Étude et conception d'une antenne microruban miniature à polarisation circulaire pour des applications micro-satellites

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. Y.M.M. Antar

Pike, David Thomas – Ottawa, ON

Thesis – Mémoire : Dynamic Vehicle Routing Using Local Communications and Sensing - Tournées dynamiques de véhicules en utilisant une communication et des capteurs locaux

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. S. Givigi / Dr. J. Marshall

Mechanical Engineering – Génie mécanique

Laliberté, Maryse, capitaine

Thesis Supervisors - Directeurs de mémoire : Dr. A. Jnifene / Major J. deBoer

Lee, Gavin Gaw-Wae – Regina, SK

Thesis – Mémoire : Investigation of the Performance and Airflow Characteristics of the Rolls Royce/Allison Model 250 Diffuser Tube - Analyse de la performance et de l'écoulement d'air dans le tube diffuseur d'un moteur Rolls Royce/Allison modèle 250

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. K. Goni Boulama

MASTER OF BUSINESS ADMINISTRATION MAÎTRISE EN ADMINISTRATION DES AFFAIRES

Baskerville, Kaitlin Anne
Second Lieutenant
Gatineau, QC

Lepp, Brent Gordon
Lieutenant (Navy)
Saskatoon, SK

Martin, Alexandria I.
Kingston, ON

Mombourquette, Lydia Claire
Second Lieutenant
Bridgewater, NS

Salnikov, Anton Vitalevich
Captain
Halifax, NS

MASTER OF DEFENCE STUDIES – MAÎTRISE EN ÉTUDES DE LA DÉFENSE

Ado Ibrahim, Al-Amin
Major
Kogi State, NIGERIA

Bowen, Christopher Michael Ellis
Lieutenant-Colonel
Victoria, BC

Carvalho, Luis Cesar
Major
Ontario

Costelloe, Aidan Gerard
Major
Ancaster, ON

Davidson, Bryan Douglas
Lieutenant-Colonel
London, ON

Ermel, Ross William
Colonel
Ottawa, ON

Gosselin, Stéphan
major
Ste-Julie, QC

Hervé, Brian D.
Lieutenant-Colonel
Oromocto, NB

Kenny, Jason Christian
Lieutenant-Colonel
Bathurst, NB

Koester, Tanya Laureen
Commander
Ottawa, ON and Halifax, NS

Robidoux, Christopher L.
Major
Sudbury, ON

Schliebitz, Stefan Andreas
Oberstleutnant
Isny, GERMANY

Setchell, Nancy
Lieutenant-Commander
Midland, ON

Sorsdahl, Michael N.
Lieutenant-Commander
Victoria, BC

Trenholm, Sean Douglas Connell
Major
Petawawa, ON

Ward, Michael
Lieutenant-Colonel
Berwick, NS

Weatherbee, Terrance Gordon
Lieutenant-Colonel
Kentville, NS

Ziolkowski, Donald A.
Lieutenant Colonel
Annapolis, Maryland, USA

MASTER OF DEFENCE ENGINEERING AND MANAGEMENT MAÎTRISE EN GÉNIE DE LA DÉFENSE ET EN GESTION

Cihlar, Janus Benjamin
Major
Ottawa, ON

Grant, Duncan Ryan
capitaine
Orleans, ON

Koss, Ian Robert
Major
Petawawa, ON

Morin, Michaël
capitaine
Ste-Germaine, QC

Pratt, Michael J.
Captain
New Glasgow, NS

MASTER OF PUBLIC ADMINISTRATION MAÎTRISE EN ADMINISTRATION PUBLIQUE

Gosselin, Dionysios G., Second Lieutenant – Regina, SK

Thesis – Mémoire : Outsourcing Operational Effectiveness: A Case Study of the Royal Canadian Air Force - La sous-traitance de l'efficacité opérationnelle : Une étude des cas en provenance de l'Aviation royale canadienne

Thesis Supervisor - Directeur de mémoire : Dr. U. Berkok

Sealy, Peter Anthony
Lieutenant-Colonel
St. James, TRINIDAD AND TOBAGO

BACHELOR OF ARTS – BACCALAURÉAT ÈS ARTS

Farrell, Simon Patrick
Master Corporal
General Arts
Toronto, ON

Garneau, Jessica
caporal
Arts généraux
Victoriaville, QC

Giberson, Stephen Bruce
Major
Military and Strategic Studies and
Psychology
Plaster Rock, NB

Sanogo, Adam A.
caporal
Arts généraux
Montréal, QC

BACHELOR OF SCIENCE – BACCALAURÉAT ÈS SCIENCES

Chapman, Ryan James
Officer Cadet
Mathematics
Chatham, NB

Chu, George Hua, rmc
Naval Cadet
Computer Science
Vancouver, BC

Hughes, Benjamin Joseph
Officer Cadet
General Science
Dartmouth, NS

Tchernov, Ilya Alexeivich
Naval Cadet
Space Science
Moscow, RUSSIA

Sheasby, Edward B.W.
Second-Lieutenant
General Science
Sussex, NB

BACHELOR OF MILITARY ARTS AND SCIENCE BACCALAURÉAT ÈS ARTS ET ÈS SCIENCES MILITAIRES

Babin, Michael N.A.
Major
Val d'Or, QC

Burt, Susan Dianne
Lieutenant-Colonel
Moose Jaw, SK

Cameron, Rickey David
Major
Stanhope, PEI

Caron, François
major
Québec, QC

Castonguay, Bernard Adolf Jeffrey
Major
Montréal, QC

Gautreau, Joseph Charles
Captain
Fox Creek, NB

Marshall, David Dallas
Colonel (Retired)
Portage la Prairie, MB

McNeil, Daniel Robert
Major
Ottawa, ON

Pinhorn, James E.
Captain
Carbonear, NL

Teller, Trevor James
Lieutenant-Colonel
Lethbridge, AB

AWARDS

McNaughton-Vanier Scholar - The fall convocation ceremony traditionally focuses attention on our graduate programs and research, and in keeping with this, the Senate of the College has agreed to appoint, from time to time, a McNaughton Vanier Scholar or Scholar who combines the operational experience and leadership demanded by senior government service with the open-minded spirit of enquiry on which a university depends.

This honour is named for two outstanding individuals, representing Canada's cultural and linguistic duality.

General A.G.L. McNaughton's education in engineering and physics, application of military science as a distinguished soldier in the First World War, service to the National Research Board, to military mobilisation in the Second World War, and to the United Nations, the Atomic Energy Commission, and the International Joint Commission serve as an example of dedicated public service. His career illustrates the fluid boundaries between military and civilian expertise in the service of security. Soldier, diplomat, and Governor General, Georges Vanier's astute understanding of Canada's cultural duality and tireless work for unity during a period of rising linguistic tension and separatism speaks of a practical intellect and boundless faith and energy devoted to the service of Canada. This year's McNaughton-Vanier Scholar is:

Dr. Connie Delisle

Dr. Connie Delisle is responsible for management and operation of the newly established Departmental Security Officer Centre for Development housed within the Privy Council Office (PCO), Ottawa. Supporting national and departmental security initiatives, the mandate of the Centre is to build a confident and self-sustaining community of professional security officers, who are capable of recognizing, preventing, responding to, and recovering from threats and hazards of all sorts. This is the front line of whole-of-government security, on which the PCO is collaborating with RMCC. Dr. Delisle joined the Privy Council Office in 2006 after three years with Public Works and Government Services Canada in Ottawa and prior to this, several years with Athabasca University conceptualizing, developing and delivering a new Executive MBA in IT Project Management. She holds a PhD in Engineering and a Master of Science in Environmental Management and Social Policy from the University of Calgary, and two Bachelors degrees from the University of Victoria, in environmental studies and social psychology, and in exercise physiology. As a member of the Métis Nation, she successfully applies natural strengths in developing kinships, establishing connections and developing a sense of collective identity in working with the security community. As a student of Martial Arts, former member of the Canadian National Rowing Team, and National Age Group Long/Short distance Triathlon Team, she understands the value of strength of effort and achievement of excellence. She is looking forward to working with cadets and the Aboriginal leadership opportunity year (ALOY) as the McNaughton-Vanier Scholar.

La mention McNaughton-Vanier - Depuis toujours, les programmes d'études supérieures et de recherche sont le centre d'attention de la cérémonie de collation des grades de l'automne et, dans cet esprit, le Sénat du Collège a convenu de décerner, à l'occasion, le titre honorifique de Professeur invité ou d'Universitaire McNaughton-Vanier à une personne qui possède l'expérience opérationnelle et le leadership attendus d'un haut fonctionnaire ainsi que la curiosité intellectuelle requise d'un universitaire.

Ce titre honorifique porte le nom de deux personnes remarquables représentatives de la dualité culturelle et linguistique canadienne.

Le Général A.G.L. McNaughton a étudié en génie et en physique, appliqué ses connaissances de la science militaire lors de sa carrière de soldat exemplaire pendant la Première Guerre mondiale, servi au Conseil national de recherches, participé à la mobilisation militaire durant la Deuxième Guerre mondiale et servi aux Nations Unies, à la Commission de l'énergie atomique et à la Commission mixte internationale, ce qui fait de lui un modèle de dévouement au service de son pays. Sa carrière illustre bien la fluidité des frontières entre l'expertise militaire et civile au service de la sécurité. Soldat, diplomate et gouverneur général, Georges Vanier comprenait parfaitement la dualité culturelle canadienne et ses efforts infatigables en vue de promouvoir l'unité pendant une période caractérisée par des tensions linguistiques de plus en plus grandes et une montée du séparatisme révèlent un esprit pratique, une foi totale en son pays et une énergie ardente consacrée au service du Canada. Le Professeur invité McNaughton-Vanier de cette année est :

Dr. Connie Delisle

Mme Connie Delisle est responsable de la direction et de l'opération du Centre d'Officier de Sécurité Départemental récemment établi dans le Bureau de conseil privé (BCP), à Ottawa. Soutenant les initiatives de sécurité nationale et départementale, le mandat du Centre est de construire une communauté confiante et autonome d'officiers de sécurité professionnels, qui sont capables de reconnaître, de prévenir, de réagir, et surmonter les menaces et les dangers de toutes sortes. Ceci est la première ligne pangouvernementale de la sécurité sur lequel le BCP collabore avec CMRC. Mme Delisle est devenue membre du Bureau de conseil privé en 2006 après avoir travaillé trois ans avec Travaux publics et Services gouvernementaux du Canada à Ottawa. Préalablement, elle avait passé quelques années à l'Université d'Athabasca, où elle avait conceptualisé, développé et enseigné un nouveau MBA pour cadre en gestion de projet informatique. Elle détient, de l'Université de Calgary, un doctorat en Génie, et une maîtrise de Science en gestion environnementale et politique sociale. Elle possède également, de l'Université de Victoria, deux baccalauréats; le premier en études environnementales et psychologie sociale, et le deuxième en physiologie de l'exercice. En tant que Métis, elle a avec succès appliqué les forces naturelles en développant des liens de parenté, établissant des connexions et en développant un sentiment d'identité collective en collaborant avec la communauté de la sécurité. Étudiante en Arts martiaux, ancienne membre de l'équipe nationale Canadienne d'aviron, et de l'équipe de Triathlon de long/courte distance de sa tranche d'âge nationale, elle comprend la valeur de l'intensité de l'effort et l'atteinte de l'excellence. Elle a hâte de travailler avec des élèves officiers et avec le programme d'initiation au leadership à l'intention des autochtones (PILA) en tant que boursière du prix McNaughton-Vanier.

The Colonel the Honourable John Matheson Academic Leadership Award - The Academic Leadership Award was established upon the suggestion of Colonel, the Honourable John Matheson, to recognize outstanding leadership by a member of the RMC academic faculty in support of the objectives of the Royal Military College. This is the fourth year this award is being presented. We are honoured to have Colonel Matheson with us to present it to:

Professor Marion McKeown

Prof Marion McKeown is known by hundreds of students and faculty for her inestimable work in nurturing, inspiring and raising bar for of writing and clear thinking at the Royal Military College of Canada (RMCC.) Her gift to the College is a Writing Centre that focuses on student learning in their particular environments. Prof McKeown taught at several Universities in Canada and abroad before coming to RMCC, but 2001 was a watershed year. In 2001 she was appointed as the Coordinator of a Pilot Project on Writing as part of her assignment with the English Department; in 2002 she became the Coordinator of the Writing Centre and in 2007 became the first Director of the Writing Centre. To the chagrin of many at the College she would leave that post in July 2012. Prof McKeown started a particular research interest in Writing when she started the Pilot Project. By 2007 she was on the Executive of the Canadian Writing Centres Association and she served as President of the Association in 2010. Throughout her service she has reviewed manuscripts for faculty, advised Departments and delivered presentations about Writing, Learning and Teaching as several National level professional meetings. She was instrumental in obtaining a substantial SSHRC multi-university multi-year research award for the study of writing across universities in 2011. Prof McKeown was the driving force, the academic expert and the unwavering champion for the Writing Centre. The Writing Centre is not just a physical presence; rather, Prof. McKeown has created a culture of writing instruction as the crucible of critical thinking throughout the College. She has accomplished this by her attention to individual students, and moreover, by developing a series of talks on Writing Across the Curriculum and Writing in the Disciplines. She created particular lectures geared towards Business Administration courses, the Aboriginal Leadership Opportunity Year, Army Technical Officer Course, the UTPNCM, the Land Forces Technical Training Program, and to scores of faculty that volunteer to help tutor students. In 2010 she was granted the first Honorary Diploma from the Applied Military Science LFTSP. This year alone, the Writing Centre counts 22 volunteers from the most senior to the most junior faculty drawn from Science, Arts and Engineering. She has drawn students from undergraduate and graduate studies here and at CFC. Marion McKeown delivered the goods – Fall, Winter, and Summer; she took an idea and made an institution, and RMCC is a better place for it. On behalf of all your students and colleagues, thank you.

The Milton Fowler Gregg V.C. Memorial Trust Fund Bursary - A bursary in memory of Brigadier, The Honorable M.F. Gregg, V.C., is offered annually to those students entering the Royal Military College of Canada, Division of Graduate Studies and Research whose programmes will include environmental studies or international affairs. The students should not normally be in receipt of full Department of National Defence financial support for these studies. The bursary is sponsored by the Royal Canadian Regiment Trust, and is presented on the recommendation of the Faculty of the Division of Graduate Studies and Research. *This year's recipient is:*

Krystel Carrier – MA War Studies

Le prix leadership académique Le colonel l'honorable John Matheson - La récompense scolaire de conduite a été établie sur la suggestion du colonel, l'honorable John Matheson, pour identifier la conduite exceptionnelle d'un membre du corps enseignant du Collège militaire royal à l'appui des objectifs du Collège militaire royal du Canada. C'est la quatrième année où cette récompense est présentée. Nous sommes honorés d'avoir le colonel Matheson avec nous pour présenter cette récompense au:

Professeure Marion McKeown

Professeure Marion McKeown est connue par des centaines d'étudiants et de professeurs pour son travail inestimable en éducation. Elle a su stimuler et en hausser la qualité de l'écriture et de réflexion au Collège militaire Royal du Canada (CMRC). Son cadeau pour le Collège est un Centre d'écriture qui met l'accent sur l'apprentissage des étudiants et qui est basé sur leurs environnements. Professeure McKeown a enseigné dans plusieurs universités au Canada et à l'étranger avant de venir au CMRC, mais 2001 fut pour elle une année décisive. En 2001, elle a été nommée coordonnatrice d'un projet pilote sur l'écriture dans le cadre de son enseignement au département d'anglais ; en 2002, elle est devenue la coordinatrice du Centre d'écriture et en 2007 la première directrice. À la grande déception de plusieurs d'entre nous, au Collège, elle a démissionné de son poste en juillet 2012. Professeure McKeown a développé un intérêt particulier sur le sujet de l'écriture quand elle a commencé le projet pilote. En 2007, elle était au Comité exécutif de l'Association canadienne des Centres d'écriture et en a été la présidente en 2010. Tout au long de son mandat, elle a révisé des manuscrits pour des membres du corps professoral, conseillé des départements et présenté des exposés sur l'écriture, l'apprentissage et l'enseignement dans plusieurs rencontres professionnelles au niveau national. En 2011, elle a contribué à l'obtention d'une substantielle bourse (CRSH) de recherche pluriannuelle et multiuniversitaire pour l'étude de l'écriture au sein des universités. Professeure McKeown a été la force motrice, une experte académique et un défenseur indéfectible pour le Centre d'écriture. Le Centre d'écriture n'est pas seulement une présence physique ; au contraire, Professeure McKeown a créé une culture d'instructions de l'écriture comme le creuset de la pensée critique dans l'ensemble du Collège. Elle a accompli ceci en donnant une attention individuelle aux étudiants individuels et en mettant au point une série d'entretiens sur l'enseignement de l'écriture dans les programmes et disciplines. Elle a créé des conférences orientées vers des cours d'Administration des affaires, du Programme d'initiation au leadership à l'intention des Autochtones (PILA), PILA, du Programme d'adjudant technique de l'Armée de terre, du PFUMR, du Programme d'état-major technique de la Force terrestre (PEMTFT), et a convaincu les membres de la faculté de faire des heures de bénévolat afin d'aider encore plus les étudiants. En 2010, elle a obtenu le premier diplôme d'honneur de la PEMTFT du Département de Science militaire appliquée. Cette année seulement, le Centre d'écriture compte 22 bénévoles allant de professeurs seniors à juniors de diverses disciplines tels qu'en Sciences, Arts et en génie. Elle a attiré des étudiants de premier cycle et études supérieures ici et au CFC. Marion McKeown est un exemple à suivre. Elle a, sans relâche, enseigné de l'automne à l'été. Elle a concrétisé une idée et en a fait une institution, et grâce à cela, le CMRC est une meilleure institution. Au nom de tous vos élèves et collègues, je vous remercie.

La Bourse décernée par le Fonds Commémoratif Milton Fowler Gregg, V.C. - Une bourse est offerte tous les ans en la mémoire du brigadier, l'honorable M.F. Gregg, V.C., aux étudiants inscrits à la division des études supérieures et de la recherche du Collège militaire royal du Canada et dont le programme comprend des études de l'environnement ou des affaires internationales. En règle générale, seuls ont droit à une telle bourse les étudiants qui ne reçoivent pas dans son intégrité l'aide financière du ministère de la Défense nationale. La bourse, parrainée par le *Royal Canadian Regiment Trust*, est décernée sur la recommandation des professeurs de la division des études supérieures et de la recherche. Cette année le récipiendaire est :

Krystel Carrier - Maîtrise ès arts en Études sur la conduite de la guerre

The G.L. Pickard Award - The G.L. Pickard is awarded annually to the outstanding MSc graduating candidate in Ocean Sciences, based on marks achieved in graduate courses and on the quality of the thesis. Should no outstanding candidate be identified, the award will not be allocated. This year the recipient is:

Lt(N) Meghan Grace Lobb

Royal Military College of Canada, Department of Mechanical and Aerospace Engineering Post – Graduate Scholarship - The Royal Military College of Canada Department of Mechanical and Aerospace Engineering Postgraduate Scholarship' was created through the generosity of an anonymous donor to recognize academic excellence and research promise in a candidate taking a Masters or Doctoral degree in the disciplines of Mechanical or Aeronautical Engineering. *This year's recipient is:*

Stephen Arthur Andrews

The Colonel Geoff Parker memorial Award - The Colonel Geoff Parker Memorial Award is presented to an officer of the Canadian Forces who displayed outstanding leadership, professionalism, perseverance and academic excellence in the pursuit of technical studies, following the completion of a graduate degree from the Department of Electrical and Computer Engineering of the Royal Military College of Canada. The award is given in memory of Colonel Geoff Parker, CD, MEng of the Royal Canadian Regiment who obtained a masters in Electrical Engineering from the Royal Military College of Canada and was tragically killed in action in Kabul, Afghanistan on 18 May 2010. This year's recipient is:

Paul Andrew Murdoch

The G.L. Pickard Award - Le prix G.L. Pickard est décerné tous les ans au meilleur étudiant de maîtrise en océanographie, cet étudiant étant choisi en fonction de ses notes aux cours du deuxième cycle et de la qualité de son mémoire. S'il n'y a pas d'étudiant exceptionnel, le collège ne décernera pas le prix. Cette année le récipiendaire est :

Lt(N) Meghan Grace Lobb

La bourse des études supérieures du département de génie mécanique et aérospatial du Collège militaire royal du Canada - La Bourse des études supérieures du département de génie mécanique et génie aérospatial du Collège militaire royal du Canada fut créé par la générosité d'un donateur anonyme afin de reconnaître le candidat aux études supérieures en génie mécanique ou aéronautique, qui démontre d'excellentes qualités académiques et de promesse comme chercheur. *Cette année le récipiendaire est:*

Stephen Arthur Andrews

Le prix commémoratif colonel Geoff Parker - Le prix commémoratif colonel Geoff Parker est décerné annuellement à un officier des Forces canadiennes qui s'est démarqué par son leadership exceptionnel, son professionnalisme, sa persévérance et sa réussite extraordinaire dans ses études lors de la poursuite d'études techniques, après avoir complété un diplôme d'études supérieures du département de génie électrique et de génie informatique du Collège militaire royal du Canada. Le prix est remis en mémoire du colonel Geoff Parker, CD, MEng du Royal Canadian Regiment qui a obtenu une maîtrise en génie électrique du Collège militaire royal du Canada et QUI fut tragiquement tué au combat à Kaboul en Afghanistan le 18 mai 2010. Cette année le récipiendaire est :

Paul Andrew Murdoch